



Union  
syndicale  
**Solidaires**

# Communiqué de presse

Paris, le 31 décembre 2021

## Claude, le combat continue

Nous avons appris avec une grande tristesse le décès de notre camarade Claude Delorme.

SUD éducation présente ses sincères condoléances à la famille de Claude, à ses proches, aux camarades de son syndicat du Rhône et à toutes celles et ceux qui ont eu la chance de croiser sa route.



D'abord ouvrier aux usines Renault de Vénissieux, parce qu'il avait choisi de s'établir au sein de la classe ouvrière, Claude est devenu tardivement professeur d'électrotechnique en lycée professionnel.

Avec ses élèves, comme avec ses camarades du syndicat, Claude aimait débattre. Chaleureux et passionné de philosophie, il vivait son engagement syndical comme un échange permanent. Son métier d'enseignant, comme son action au collectif jeunes majeurs de RESF 69, témoignent de l'attention toute particulière qu'il portait à la jeunesse, « la relève », avec laquelle il avait à cœur de construire une société plus libre et plus fraternelle.

Claude a contribué, au printemps 1996, à fonder SUD éducation dans le Rhône puis il a participé au processus de fondation de la Fédération SUD éducation – qu'il a animée en tant que membre de son organe exécutif, d'abord en 1998 puis à nouveau entre 2003 et 2005.

Claude était de tous les combats pour le progrès social, contre la précarité, pour l'égalité. Ses camarades gardent de Claude le souvenir d'un syndicaliste fidèle, heureux de les retrouver en manifestation, mais surtout d'un militant obstiné à construire une société solidaire et émancipatrice.

SUD éducation et ses militant·es lui doivent beaucoup, nous ne l'oublierons pas.

Claude continue à vivre dans nos luttes.

**Fédération SUD Éducation**

31 rue de la Grange aux Belles,  
75010 Paris

01 58 39 30 12

fede@sudeducation.org

www.sudeducation.org

